
　千葉県採用力向上サポートプロジェクト  令和二年度

Q1.教育機関と企業の就職情報共有支援企画はいかがでしたか？

3 23.1% 16 41.0%

8 61.5% 17 43.6%

2 15.4% 6 15.4%

13 39

（一部抜粋）

Q2.配布した冊子についていかがでしたか？

3 23.1% 17 43.6%

10 76.9% 15 38.5%

0 0.0% 7 17.9%

13 39

（一部抜粋）

教育機関 企業

合計

まあ良かった

【就職情報共有支援企画(6/28冊子配布)高等学校版アンケート】

とても良かった

どちらでもない

合計

良かった理由 どちらでもない理由

双方情報が “見える化” した部分が最大の

メリットかと思います。（企業）
うまく活用できなかった(企業)

教育機関様に地元の中小企業の認知度を高めていた

だくために有効だと思います。(企業)
効果がわからない為(企業)

知らなかった地元企業の情報が得られた。

(教育機関)

掲載されている企業が、本校の生徒が志望しているもの

がほとんど無い。(教育機関)

教育機関 企業

まあ良かった

どちらでもない

とても良かった

良かった理由 どちらでもない理由

詳細に、かつ簡素化されているので閲覧しやすいと思い

ます。(企業)
効果がわからない為(企業)

各教育機関の情報が一目で分かるので大変

使いやすい。(企業)

冊子は利点が多いと感じますが、データ化での配布が簡

単かつ迅速、経費も少なくてすむと思います。(企業)

他校の情報が詳細に載っていた。(教育機関) 今のところ、特に反響は無い為。(企業)
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　千葉県採用力向上サポートプロジェクト  令和二年度

Q3.冊子のコンテンツについて、良かったと感じたものを教えてください（複数回答可）
企業 教育機関

20 3

21 8

19 3

35 5

27 9

122 28

コロナ感染拡大防止策を講じたうえで、対面実施が望ましい 4 30.8% 18 46.2%

8 61.5% 12 30.8%

1 7.7% 9 23.1%

13 39

今回同様、情報シート配布が望ましい

その他

合計

採用力向上サポートプロジェクトの説明

採用力向上サポートプロジェクトの参加状況目次（企業）

教育機関情報シート

企業情報シート

合計

Q4.就職情報交換会としては、秋（11月）を予定しております。実施の参考にしたくお聞かせください

教育機関 企業

コロナ禍における採用活動アンケートと対応状況

その他コメント

・双方ふまえての情報交換会も可能であればお願いしたい。(企業)

・対面実施を希望だが、その時分まで現状のまま推移では、情報シート配布しかないかと思われます。(企業)

・開催時の感染状況に応じて参加の可否を判断したい。(企業)
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　千葉県採用力向上サポートプロジェクト  令和二年度

Q5.企業の訪問受け入れ状況についてお聞かせください。

10 83.3%

訪問ではなく電話・メール等での対応を希望 2 16.7%

0 0.0%

12

Q6.今後もこのような企画を希望されますか？

9 69.2%

4 30.8%

13

Q7.【高等学校】との企画について、ご意見ご要望を教えてください。

Q8.企業との企画について、ご意見ご要望を教えてください。

求人企業への要望を充実してほしい。（求めている企業をハッキリと）

実現できれば、最大限 感染対策に配慮した行動で参加したいと思っております。

教育機関

はい

予約の上での訪問は歓迎

その他

合計

教育機関

どちらでもない

２年生を対象に、「業界を知る」、「職業を知る」等の企画を秋以降に実施して欲しい。

職種が決められない生徒が大多数です。そのような生徒の為に多業種による、魅力発信会のようなものが出来たら・・・

高校生に就業機会を多く与えるために、高校生と直接話しができる場所の提供をお願いしたいと思います。

学生はもちろんであるが、就職担当の先生の会社見学の実施

学校の特色が出てしまうかもしれないが、求めている企業風土を伺えると幸いである。

1，2年生対象に企業見学を企画してほしい。

対面でお話を伺える状況になることを望みます。

合計

これまでに進路指導の先生との対面の機会を設けていただいたのは大変有意義でした。この状況下での開催は難しいかとは思いますが、今後も

継続していただけると助かります。

生徒さんの特長・特性がわかり、先生の声が伺えてよかった。また機会がありましたらお願いしたいです。
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